



【環境学習(5年生)】

5年生は、総合的な学習の時間に取り組んでいる環境の学習として、10月16日(火)に、浅口市役所環境課の方と岡山県環境学習指導者の鍋谷和彦氏をお招きし、地球温暖化による様々な影響やエコの大切さ、私たちが至急取り組まなければならないこと等について詳しく教えていただきました。移動環境学習車も手配してくださり、人力による発電を体験させていただきました。



【新幹線乗車体験(2年生)】

10月17日(水)に、2年生は、生活科の公共物や公共施設の利用についての学習で、新倉敷駅～岡山駅まで新幹線に乗車して往復しました。初めて新幹線に乗る子どもも多く、大喜びでした。また、新倉敷駅と岡山駅では、駅員さんに新幹線のことや駅の様々な工夫等を説明していただき、子どもたちの質問にも丁寧に答えくださり、とても勉強になりました。秋を肌で感じる酒津公園でおいしいお弁当をいただき、大満足で帰ってきました。



【避難訓練】



10月18日(木)に大地震を想定した避難訓練を実施しました。訓練用の緊急地震速報音を流すと、どの学年も一斉に机の下に身を隠し、次の連絡を静かに待つことができました。避難経路の安全確認を職員で行った後、第2次避難として、運動場に移りましたが、避難開始の指示から僅か3分余りで集合することができました。

報道等によると、東南海・南海沖の巨大地震発生が迫っているようで、岡山県南部の震度は、6弱～6強の予想です。ご家庭でも巨大地震に備えた様々な準備や避難訓練が必要な時期になっています。

【災害募金】

9月に児童会が中心となって取り組んだ7月豪雨で被災された方々への募金が、24,532円集まりました。ご協力ありがとうございました。鴨方中学校・六条院小学校・鴨方東小学校の募金と合わせた金額は、173,663円にもなりました。10月中に各校の代表が、浅口市の担当窓口へ届ける予定です。

今年は日本中で大きな自然災害が続きました。被災された方々の生活が少しでも早く元に戻ることを願うばかりです。

